

2020年2月26日

関係各位の皆様へ

公益財団法人日本バドミントン協会

新型コロナウイルスへの予防対応について

(2020年2月26日時点)

昨今、中国を中心に世界中で流行が続いております新型コロナウイルスに関して、本会でも感染者増加や感染経路が明らかでない患者の発生を踏まえ、本会でも競技会員の皆様への感染症に対する予防の徹底をお願いするとともに、競技をする機会の際にも同様の予防に努めていただきたくお願い申し上げます。

感染症予防に関して (2020年2月26日時点)

- 1) 試合会場や練習会場においてはスタッフ及び参加者はマスク着用等の感染症予防を心がけてください。
- 2) 試合・練習を行う際には会場に消毒液を設置し、利用促進の案内を必ず行う事。
- 3) 当面の間は握手などの接触を自粛し、挨拶のみにとどめる事。
- 4) 発熱などの症状がみられる場合には、競技大会や練習等への参加を控える事。

感染症に関する最新情報の把握のお願い

本会でも政府の発表する最新の情報把握は行っておりますが、競技者や大会関係者におかれましても正確な情報の把握を行うようにしてください。

※新型コロナウイルス感染症について【2月25日時点】

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708\\_00001.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html)

(厚生労働省 HP より引用)

以上